

令和2年12月25日

関係者各位

社会福祉法人洛東園
園長 西村 英亮

当法人における新型コロナウイルス感染症の発生及びPCR検査結果について

平素は、社会福祉法人洛東園をご利用いただき、誠にありがとうございます。

さて、洛東園認知症対応型デイサービスセンターを利用するご利用者1名が12月21日(月)の抗原検査の結果、新型コロナウイルス陽性であることが判明しました。また、そのご利用者が洛東園ホームヘルプサービスもご利用されていたことから、京都市医療衛生企画課及び介護ケア推進課等、行政の指導のもと、12月23日(水)に濃厚接触者と判定されたご利用者12名、デイサービスセンター職員9名、ホームヘルプ職員8名のPCR検査を実施し、12月24日(木)に全員の陰性を確認させていただいております。

この度の検査結果を受けて、京都市医療衛生企画課及び介護ケア推進課等、行政の指導のもと、下記の通り対応させていただくこととなりましたのでお知らせ致します。

関係する皆様には、大変ご迷惑とご心配をお掛けすることとなり、深くお詫び申し上げます。ご利用者12名、職員19名が全員陰性であったことは高い意識を持って新型コロナウイルス感染予防対策に努めていたことの表れと感じております。事業再開後も感染予防策、感染拡大防止策を徹底し、感染防止に努めて参りますので、ご理解、ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

記

- 洛東園認知症対応型デイサービスセンター及び、洛東園デイサービスセンターにつきましては、行政の指導の下、1月5日より事業を再開させていただきます。
- 洛東園ホームヘルプサービスにつきましては、事業所内にて職員間の接触を極力しないように努めておりましたので、ご利用者、ご家族、ケアマネジャーと相談させて頂きながら、濃厚接触者に当たらない職員でのサービス提供を継続して行っております。PCR検査の結果、全員陰性ではありましたが、濃厚接触者と判定された職員は新型コロナウイルス陽性利用者との最終接触日から2週間の自宅待機を行います。
- 洛東園ショートステイにつきましては新型コロナウイルス陽性者の濃厚接触者が12月17日(木)から19日(土)までショートステイを利用されていたことから、PCR検査の結果が出るまでは新規入所の受け入れの中止と家族等への感染拡大を防ぐために利用延長の対応を行っていましたが、12月25日(金)より通常通り、営業させていただきます。

以上